



**Législatives**

Millot repart dans la 7<sup>e</sup>, Lebecq unit la gauche dans la 6<sup>e</sup>

Pages 4-5



**Commerce**

Véronique Thozet propose de s'évader en van depuis Blériot

Page 9

**Covid**

Comment la fin du masque est vécue dans les bus de Calais

Page 8

## RECRUTEMENT

# PLUS DE 50 EMPLOIS À POURVOIR À L'AFAPEI

Pôle Emploi s'est associé à l'Afapei pour organiser un job dating le jeudi 2 juin. Une cinquantaine de postes seront à pourvoir, avec ou sans qualification. **Page 3**



## EMPLOI

# Le 2 juin, un job dating pour travailler à l'Afapei

En partenariat avec Pôle Emploi, l'Afapei organise un job dating, le jeudi 2 juin, qui durera toute la journée. Une cinquantaine d'emplois seront à pourvoir, que vous soyez qualifié ou non.

## LES FAITS

- **Le job dating aura lieu le jeudi 2 juin**, de 9 heures à 11 heures à la résidence du bord de mer, avenue Pierre de Coubertin à Calais. Et des entretiens auront lieu de 14 heures à 16 heures au Foyer « Les Tilleuls » à Ardres
- **Une cinquantaine de CDD** sont à pourvoir au sein de l'Afapei. Les métiers sont divers, cela concerne les métiers dans le secteur médico-social au service général (entretien, restauration...)
- **5 CDI sont à pourvoir dès maintenant** : 3 moniteurs d'atelier, 1 infirmier et 1 AMP (Aide médico-psychologique)

LLOYD LEFEBVRE

Le jeudi 2 juin, plusieurs job dating auront lieu au sein des établissements de l'Afapei (Association Frontalière des Amis et Parents de l'Enfance Inadaptée). Le matin, les entretiens se feront à la Résidence du bord de mer à Calais, au 920 avenue Pierre de Coubertin, de 9 heures à 11 heures. L'après-midi de 14 heures à 16 heures, ils se dérouleront au foyer de vie « Les Tilleuls », avenue des Tilleuls à Ardres. « Nous espérons voir 10 à 15 candidats par créneau » explique Guillaume Sagot, directeur de l'agence Molien de Pôle Emploi.

**« Dans le Calaisis, l'association compte 14 établissements »**

L'Afapei concentre une myriade d'emplois de l'accompagnement médico-social (éducateur spécialisé, AMP pour Aide Médico-Psychologique...) jusqu'aux services généraux qui s'occupent de l'entretien des locaux et de la restauration. Dans le Calaisis, l'association compte 14 établissements répartis entre Calais, Frethun, Coulogne, Balinghem et Ardres. Au total, ce sont 420 salariés qui s'occupent de 740 personnes en situation de handicap mental, accueillies et accompagnées dans la vie de tous les jours. Face à la pénurie de main d'œuvre,



Pour tout candidat intéressé, veuillez vous adresser à cette adresse mail : [recrutement.62582@pole-emploi.fr](mailto:recrutement.62582@pole-emploi.fr)

que ce soit dans le médico-social ou les services généraux de l'Afapei, l'association ratisse large. « Hier matin, j'ai recruté une personne retraitée en CDI comme chauffeur » relate Laurent Devred.

## DES DIFFICULTÉS DE RECRUTEMENT

Que vous soyez qualifié, ou non, vous avez une chance d'entrer dans cette maison qui est au service des personnes en situation de handicap mental, et de leur famille. « Nous recrutons des personnes âgées de 18 ans à... Pas d'âge, le seul prérequis est d'être altruiste et bien au fait qu'il s'agit de métiers au contact de personnes avec un handicap intellectuel », explique Frédéric Descamps, directeur général de l'Afapei. ■ Les candidats intéressés peuvent adresser un mail à l'adresse : [recrutement.62582@pole-emploi.fr](mailto:recrutement.62582@pole-emploi.fr).

## QUESTIONS À...



**LAURENT DEVRED**  
DIRECTEUR DES  
RESSOURCES  
HUMAINES

### « Tout le monde peut postuler à l'Afapei »

Pour quelles raisons avez-vous des difficultés à recruter ?

« Nous avons eu des difficultés à recruter à partir de la crise sanitaire. Selon moi cela est dû, en partie, au schéma vaccinal complet nécessaire pour travailler au sein de l'Afapei. Que vous soyez cuisinier ou infirmier, il vous faut

les 3 doses du vaccin. Ensuite, le secteur ne paie pas beaucoup, il faut le dire. Il y a le SEGUR, qui a été étendu aux métiers de l'accompagnement social et du médico-social les 28 et 29 avril de cette année, afin d'augmenter les salaires de 183 euros net. Mais pour l'instant, la prime n'est toujours pas versée. Ce qui a conduit quelques salariés à partir pour aller dans des établissements de santé qui bénéficient du SEGUR. »

Qui peut postuler ?

« Tout le monde peut postuler à l'Afapei, du moment que vous avez 18 ans et que vous avez envie de travailler auprès de l'association. Grâce à notre collaboration avec

Pôle Emploi, les personnes qui n'ont pas de compétences peuvent se former auprès des structures qui travaillent avec Pôle Emploi. À titre d'exemple, la formation pour devenir éducateur spécialisé demande 3 ans et les AMP c'est 10 mois de formation. »

Que faites-vous pour accentuer votre visibilité ?

« Nous nous sommes rendu compte que les personnes ont une méconnaissance des métiers liés au médico-social. Pour se faire, nous avons créé le Centre de Formation et de Développement du Calaisis (CRDC) pour permettre aux gens de faire une immersion de 3 à 4 jours dans nos établissements pour avoir une vision claire de nos métiers. »